

La fusée sociale doit décoller !

Partout sur le territoire, on assiste à la construction d'une mobilisation générale à la sncf! Les conducteurs (ADC), les contrôleurs (ASCT) et les agents de maintenance ont décidé de passer à l'action. Agents commerciaux des gares, RCAD ne laissons pas échapper cette occasion et saisissons-nous de la séquence revendicative début mai pour aller chercher des victoires !

La fédération SUD-Rail a déposé une alarme sociale !

Ce lundi 14 avril, la direction de la SA Voyageurs a reçu notre organisation syndicale, a pris en compte nos revendications ... mais refuse d'ouvrir des réelles négociations sur les points revendicatifs portés :

- **Emploi / Parcours professionnel** : arrêt des réorganisations et des suppressions de postes en lien avec la polyvalence effrénée
 - Suspension de la restructuration Ambition RCAD
- **Rémunération** : augmentation immédiate de la Prime de Travail de 200€ mensuels.
- **Pénibilité** : reconnaissance en pénibilité avérée de l'ensemble des emplois repères contact avec les voyageurs/ses

Encore une fois, nous avons la confirmation que les milliers de collègues sur un quai, derrière un guichet, au bout du téléphone ... font partie de ces travailleuses et travailleurs que la direction SNCF méprise depuis trop d'années et considère totalement invisibles dans l'exploitation du ferroviaire.

Materiel

Préparons-nous à nous mettre en grève et à converger à Paris !

Trop longtemps négligés, avec des salaires dérisoires et une polyvalence excessive – favorisée par l'accord PEDPP - de nos professions qui alimente les coffres de l'entreprise, il est temps de faire front commun et de démontrer notre force à cette direction pour rendre les invisibles enfin visibles !

ADC

ASCT

La fédération SUD-Rail se prépare à déposer un préavis de grève ces prochains jours. Nous avons invité les fédérations cheminotes à nous rejoindre dans notre stratégie d'action dans l'intérêt des cheminotes et cheminots !

Commercial

